



Ssa reporta ocho decesos diarios por SARS-CoV-2

LAURA POY SOLANO

La Secretaría de Salud (Ssa) informó ayer que los casos confirmados de covid-19 se incrementaron en 9 mil 319, por lo que suman 6 millones 958 mil 972 personas que han dado positivo al virus del SARS-CoV-2, mientras los decesos se elevaron en 76, con un acumulado de 328 mil 947.

La dependencia federal indicó que los casos activos, es decir, con síntomas en los últimos 14 días, también se mantienen a la baja, pues al corte de este jueves se habían notificado 58 mil 293 contagios activos, con una tasa de incidencia de 44.8 por cada 100 mil habitantes.

Las entidades con mayor número de casos con capacidad de transmisión del virus son: Ciudad de México, Baja California Sur, San Luis Potosí, Querétaro, Aguascalientes, Tlaxcala, Chihua-

hua, Sinaloa, Zacatecas y Nuevo León.

La ocupación hospitalaria se mantiene sin cambios, la demanda de camas generales, con 8 por ciento, y las destinadas a pacientes en estado crítico, 3 por ciento.

En cuanto al promedio diario de infecciones, la Ssa indicó que para la semana epidemiológica 32, que corresponde del 7 al 13 de agosto, se reporta un promedio de 5 mil 566 contagios y ocho decesos.

Pese a que se mantiene la tendencia a la baja en los enfermos, la dependencia federal reiteró que es necesario mantener las medidas básicas de prevención, como el uso correcto de cubrebocas, conservar la sana distancia, el lavado frecuente de manos con agua y jabón, o aplicación de alcohol-gel cuantas veces sea necesario, así como procurar la ventilación de espacios, con el propósito de reducir el riesgo de contagio.

El avance del virus

- **6 millones 958 mil 972** casos confirmados
- **61 mil 14** activos estimados
- **18 millones 24 mil 696** notificados
- **6 millones 182 mil 167** recuperados
- **10 millones 308 mil 474** negativos
- **328 mil 947** decesos
- **Ocupación hospitalaria**
Camas generales, 8%
Con ventilador, 3%